

## Con tres obras de autores nacionales se reabre en junio el Teatro Novedades

por Javier Ibacache

- El edificio, ubicado en Santiago Poniente, contará con 600 butacas y estará abierto a la creación independiente.
- La trilogía teatral con la que se reabre, luego de permanecer 24 años cerrado, la integran obras de Cristián Contreras, Juan Radrigán y Vicente Ruiz.

Con una trilogía teatral que busca mostrar la diversidad dramática local, se reabre el 24 de junio el Teatro Novedades. El edificio, ubicado en el sector poniente de Santiago (Custo 257), fue coprostruido en 1969 y permanece cerrado al público desde hace veinticuatro años.

La primera etapa de los trabajos de recuperación estará lista la primera semana de junio. En esa fecha podrán verse los resultados de las labores que ha encabezado el arquitecto Renato Vivaldi y en las que se han invertido alrededor de 60 millones de pesos. Estos se han destinado a la refac-



El grupo Teogonía —que integran Cristián Contreras, autor; los actores Ximena Doís e Iván Pino; y el director Oscar Ibacache Otto— dará vida a "Instinto Rebelde", la primera obra que se presentará en el Novedades.

ción del frontis y a la construcción de una nueva platea de 600 butacas.

**Dependiente del Departamento de Cultura de la Municipalidad de Santiago**

"El objetivo es hacer del Noveda-

des un espacio abierto a la innovación artística", explica su director artístico, Luis Arenas. Con este propósito, el departamento de Cultura de la Municipalidad de Santiago —del cual dependerá el edificio— ha apoyado en una primera etapa tres montajes, elegidos de acuerdo a la trayectoria de sus autores y directores.

"Instinto Rebelde", de Cristián Contreras; "Islas del Mal Amor", de Juan Radrigán y "Obsession", de Vi-

cente Ruiz, subirán alternadamente a escena de jueves a sábado tras la re-apertura.

**El "Instinto Rebelde" de Cristián Contreras; en la segunda obra de la compañía actuará Angela Contreras**

Cristián Contreras Radovic es periodista y desde hace tres años escribe teatro, por influencia de su hermana (la actriz Angela Contreras) y de su pareja (la también actriz Ximena Doís).

"Instinto Rebelde" —la primera obra que se presentará en el Novedades— fue premiada en el último Concurso Nacional de Dramaturgia organizado por el Teatro La Casa y el departamento de Cultura de la Municipalidad de Santiago.

El texto será llevado a escena por el grupo Teogonía, que además de Contreras (autor y director de arte) integran los actores Ximena Doís e Iván Pino y el director Oscar Ibacache Otto. La obra se centra en las cavilaciones de un terrorista. Dos actores interpretan a cinco personajes distintos, que corresponden a los recuerdos y proyecciones del protagonista.

El montaje, en opinión del director, enfatiza el potencial poético del texto e intenta revisar las características de

## Con tres obras de autores nacionales se reabre en junio el Teatro Novedades [artículo] Javier Ibacache.

### Libros y documentos

#### AUTORÍA

Ibacache, Javier

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Con tres obras de autores nacionales se reabre en junio el Teatro Novedades [artículo] Javier Ibacache. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile